

SVS Niederösterreich ist NÖ. Mannschaft 2006



Bei der Ehrung von Niederösterreichs Sportlerinnen und Sportler des Jahres im Schloss Grafenegg wurde neben dem niederösterreichischen Aushängeschild im TT-Rollstuhlsport, **Andreas Vevera**, auch die Spitzenmannschaft vom SVS Niederösterreich (oben im Bild) ausgezeichnet. Der dritte Platz in der heurigen European Champions League hatte die Sportjournalisten überzeugt.

SVS Niederösterreich darf sich somit seit verganginem Freitag als NÖ. Mannschaft des Jahres 2006 bezeichnen.

Der NÖTTV gratuliert dem SVS Niederösterreich sehr herzlich zu dieser Auszeichnung!